

La Belgique demande un procès équitable pour Hassan Ruvakuki

RFI, 04 juillet 2012 En déplacement au Burundi, dans le cadre de la célébration du cinquantième de l'indépendance du pays, anciennement sous tutorat belge, le vice-Premier ministre belge et ministre des Affaires étrangères, Didier Reynders, a annoncé avoir abordé au cours de ses entretiens à Bujumbura avec les plus hautes autorités, dont le président Pierre Nkurunziza, le cas de Hassan Ruvakuki, journaliste de la station locale Radio Bonesha FM, et correspondant en swahili de RFI, condamné à la prison à vie, pour « acte de terrorisme ».

Le ministre belge, qui déplore le manque d'indépendance de la justice burundaise, demande aux autorités d'assurer au journaliste un procès équitable en appel. « Ma demande est très claire, de voir la procédure d'appel se dérouler dans les meilleures conditions possibles avec une capacité de défense qui soit complète pour le journaliste comme pour ses avocats », a déclaré Didier Reynders.